



Un 1^{er} mai de lutte pour la paix, la liberté et les revendications !

En ce premier mai, journée internationale de revendications de la classe ouvrière, nous rappelons notre engagement syndical pour la paix et la liberté, contre le racisme et la xénophobie. Les dérives autoritaires, la guerre dans le monde et en Europe, la haine des uns contre les autres s'exacerbent. Les peuples n'ont comme seuls ennemis que ceux qui cherchent à les opposer pour leurs profits. Nous rappelons notre solidarité au peuple ukrainien, tout comme au peuple russe qui refuse la guerre, et à tous les peuples victimes des guerres.

Nous exigeons l'arrêt des opérations guerrières et l'arrêt des livraisons d'armes d'où qu'elles viennent, le respect du droit des peuples à disposer d'eux-mêmes. Ce sont toujours les travailleuses, les travailleurs et leurs familles, les principales victimes des guerres.

Au regard de l'urgence de la situation au Proche-Orient, les organisations syndicales de Haute-Loire réclament un cessez le feu immédiat et permanent dans la bande de Gaza, l'arrêt de la colonisation et des violences en Cisjordanie, la libération de tous les otages et des prisonniers politiques !

Après avoir multiplié les dépenses pour le budget militaire, le gouvernement nous prépare à subir une crise d'austérité. Il annonce un train de mesures régressives contre les salariés, les retraités, les chômeurs, les services publics, les libertés et les droits syndicaux.

Nous refusons de payer pour la guerre et le réarmement, nous exigeons la satisfaction de nos revendications !

Pouvoir d'achat

- Augmenter massivement les salaires, le SMIC, le point d'indice, les retraites, les pensions, les allocations et minima sociaux
- Rattraper le pouvoir d'achat perdu et indexer les salaires sur le coût réel de la vie comme pour le SMIC (échelle mobile des salaires)

Droits collectifs

- Retour au respect de la hiérarchie des normes et de la libre négociation
- Non à la nouvelle loi de « simplification » contre les conventions collectives, les droits des salariés et des représentants du personnel
- Non au salaire au mérite dans la fonction publique : défense du statut
- Abrogation de la réforme de l'assurance chômage, aucune baisse des droits des chômeurs
- Défense du droit de grève

Défendons les services publics

- Arrêt des suppressions de classes et de postes dans les écoles, les collèges, les lycées, d'heures de cours... non aux groupes de niveau et au tri social.
- Stop aux fermetures de lits à l'hôpital, réouverture des services et lits fermés et embauches massives
- Création de tous les postes statutaires nécessaires pour améliorer les conditions de travail
- Fin du tout numérique : des vrais agents partout (à l'hôpital, aux impôts, dans les communes ...) c'est mieux pour renseigner les usagers
- Des services indépendants, en capacité de faire respecter les règles sanitaires, sociales, environnementales... pour le bien être des salariés, des usagers et des consommateurs.

Mercredi
1^{er} mai 2024

Manifestation à 10h30
place Cadelaide au Puy